
presidente do Conselho de 
Administração da Coamo, 
José Aroldo Gallassini na noite 
de 29 de novembro em São 
Paulo, em evento que premiou 
empresas campeãs em 20 
categorias do Agronegócios.

Os preparativos para as 
festividades natalinas em 
Quarto Centenário estão 
sendo tratados com muita 
dedicação pela administra-
ção do prefeito Akio Abe. A 
programação foi anunciada 
na última quarta-feira, e 
contará com diversas atra-
ções, sendo a principal delas 
a chegada do Papai Noel, 
que acontecerá na próxima 
quinta-feira, 7, a partir das 
18 horas.

Com sorteio agendado para 
o próximo dia 20, a campanha 
IPTU Premiado, desenvolvida 
pela Prefeitura de Goioerê, vai 
sortear R$ 22 mil em dinheiro, 
além de vários outros prêmios 
para os contribuintes que pa-
garem em dia o seu tributo.
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Papai Noel chega dia 11
 de dezembro em Goioerê

O Natal se aproxima 
e as comemorações 
estão garantidas em 
Goioerê, inclusive com 
a presença do Papai 
Noel, que chega à cida-
de no próximo dia 11 de 
dezembro. A chegada 
será à noite, no Estádio 
Antonio Massarelli.

Segurança reforçada; 
Rancho Alegre 

d´Oeste terá policiamento 
fixo na cidade 

Moreira Sales realiza encontro regional com
lideranças dos Centros de Convivência do Idoso

Moreira Sales realizou na manhã de quarta-feira,29, o encontro re-
gional com Coordenadores e lideranças dos Centros de Convivência 
do Idoso de toda a Comcam, onde 30 municípios estiveram presentes. 
O evento foi realizado no Centro de Convivência do Idoso de Moreira 
Sales e iniciou com um delicioso café da manhã preparado com muito 
carinho pela equipe da Melhor Idade.

Uma excelente no-
tícia para a popula-
ção de Rancho Alegre 
d’Oeste foi confirmada 
nesta quarta-feira (29), 
durante uma reunião 
entre o prefeito Cássio 
Zanuto e o coman-
dante do 7º Batalhão 
de Polícia Militar do 
Paraná, Coronel Ed-
son Kamakawa, que 
assegurou a presença 
de uma equipe policial 
fixa na cidade a partir 
do próximo dia 4. 

IPTU vai sortear R$ 
22 mil em dinheiro, 

além de vários outros 
prêmios em Goioerê 

Quarto Centenário 
se prepara 

para as festividades 
natalinas

(Proerd). O evento acon-
teceu no Salão Paroquial 
e reuniu pais, professores 
e alunos que receberam 
os certificados.

Proerd entrega certificados
 para 60 alunos de Janiópolis

Foi realizada na noite 
da última terça-feira, a 
cerimônia de formatura 
do Programa Educacio-
nal de Resistência às 
Drogas e à Violência PÁGINA 04

Coamo  é campeã em as  “Melhores 
do Agronegócios” da Globo Rural

A Coamo  Agroindustrial  
Cooperativa  é a vencedora 
na categoria “Cooperativas” 
na premiação “Melhores  
do Agronegócio” da revista 
Globo Rural. O prêmio foi 
recebido pelo engenheiro 
agrônomo, idealizador e 
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O Instituto Água e Terra 
(IAT) divulgou nesta semana a 
atualização da lista de municí-
pios incluídos no quarto ciclo 
do Programa Permanente de 
Esterilização de Cães e Gatos 
– o CastraPet. O programa será 
iniciado no primeiro trimestre 
de 2024 e neste nova etapa 
vai contemplar 165 cidades 
de todas as regiões do Paraná.

Entre as cidades contem-
pladas está Goioerê, onde 
existe uma demanda muito 
grande de cães e gatos que 
precisam ser castrados. “Uma 
notícia boa para a nossa cidade, 
pois vai possibilitar às pessoas 
sem condições financeiras 
castrarem seus pets”, diz o 
prefeito Betinho Lima.

Inserido no Plano Paraná 
Mais Cidades (PPMC), es-
tabelecido pelo Governo do 
Estado para promover o de-
senvolvimento dos municípios 
paranaenses, o programa terá 
investimento nesta fase de R$ 
8.980.000,00. Ele visa atender 
especificamente os pets da 
população de baixa renda, or-
ganizações da sociedade civil 
e protetores independentes.

Desde o seu início em 
2019, o Programa Permanen-

Goioerê vai receber o quarto 
ciclo do Castrapet em 2024

te de Esterilização de Cães e 
Gatos já alcançou quase 70% 
dos municípios do Estado nas 
três fases anteriores. Nesse 
período, foram castrados 75 
mil animais em 275 cidades 
paranaenses, demonstrando o 
impacto positivo e abrangente 
do projeto.

“A iniciativa não se limita 
apenas a controlar a reprodu-
ção de animais, almeja pro-
mover uma comunidade mais 
compassiva, desempenhando 
um papel crucial na sensibili-
zação sobre a importância da 
esterilização e na prática da 
tutela responsável”, afirma a 

coordenadora técnica e fiscal 
do Castrapet, a médica vete-
rinária Girlene Jacob.

Com o compromisso de 
abranger diversas comuni-
dades e regiões do Paraná, 
o quarto ciclo do CastraPet 
reafirma o esforço contínuo 
em atender às necessidades 
das populações de baixa renda 
e contribuir para a saúde e 
o bem-estar dos animais de 
estimação em todo o Estado.

“O grande objetivo é aten-
der as famílias de baixa renda 
do Paraná. Ao alcançá-las, 
prevenimos problemas de saú-
de dos animais e das pessoas 

que convivem com eles”, diz 
o diretor-presidente do IAT, 
Everton Souza.

EDUCAÇÃO AMBIEN-
TAL – Além da promoção da 
saúde pública, um esforço con-
tínuo é direcionado à educação 
sobre a tutela responsável de 
cães e gatos. Sendo assim, a 
iniciativa assumiu um papel 
crucial na conscientização 
ambiental, especialmente 
entre crianças e adolescentes. 
Para isso, o Governo do Estado 
monitora de perto as atividades 
de educação ambiental organi-
zadas pelas cidades parceiras, 
uma das condições para que os 
municípios sejam integrados 
ao Castrapet.

O governo oferece ainda 
palestras sobre zoonoses e 
orientações sobre a vacinação 
e desvermifugação de animais. 
A colaboração se estende a 
uma rede que une diversas 
ONGs e milhares de protetores 
independentes, todos compar-
tilhando o objetivo comum 
de elevar a conscientização 
da sociedade em relação aos 
animais. “O foco está sempre 
em melhorar a conscientização 
da sociedade para com os ani-
mais”, destaca Girlene.

O programa será reiniciado em 2024 
e vai atender a cidade de Goioerê

Nível superior
Deputados estaduais aprovaram uma iniciativa que altera 

o nível de escolaridade exigido para o ingresso nos quadros 
da Polícia Militar e do Corpo de Bombeiros do Paraná. 
Para oficiais da Polícia Militar será exigida a formação de 
Bacharel em Direito. Já no Corpo de Bombeiros Militar, a 
medida exige qualquer curso superior. A mudança vale para 
os editais dos novos concursos.

Metas
Projetos inéditos desenvolvidos pelo Tribunal de Contas 

do Paraná (TCE-PR) foram apresentados no III Congresso 
Internacional dos Tribunais de Contas, que aconteceu no 
Centro de Eventos do Ceará, em Fortaleza. Duas das ini-
ciativas estão diretamente vinculadas à principal meta da 
atual gestão, que visa integrar a sociedade no processo de 
fiscalização dos gastos públicos: o Plano Anual de Fiscali-
zação e o novo processo de Prestação de Contas Municipal, 
através ProGov.

Cooperativas paranaenses
O Encontro Estadual de Cooperativistas Paranaenses de 

2023 vai acontecer nesta sexta-feira (01/12), das 8h às 16h, 
no Centro de Convenções Paraná Expo, em Maringá. São 
esperados aproximadamente 1.400 cooperativistas de todas 
as regiões do Estado, para o tradicional evento promovido 
pelo Sistema Ocepar para celebrar as conquistas do coope-
rativismo paranaense obtidas ao longo do ano.

Parlasul
Os deputados Sérgio Souza (MDB) e Zeca Dirceu (PT) 

tomaram posse no Parlamento do Mercosul. “Sabemos da 
influência do Mercosul na economia e poderei continuar 
cuidando dos interesses do Paraná”, disse Souza. Os depu-
tados atuarão no Parlasul na legislatura que segue até 31 de 
janeiro de 2027.

Presente de Natal
Sondagem da Fecomércio PR e do Sebrae/PR revela que 

81,3% dos consumidores pretendem presentear parentes ou 
amigos neste fim de ano. A maioria dos paranaenses, 83,6%, 
vai presentear até cinco pessoas. Com um tíquete médio de 
R$ 337,96, os gastos dos paranaenses devem ser 4,8% maio-
res esse ano. Em 2022, a média de gastos com presentes foi 
de R$ 322,36. Grande parte dos consumidores (33,8%) vai 
gastar entre R$ 201,00 e R$ 500,00 na compra dos presentes.

Modelo cívico-militar
Consulta pública realizada pela Secretaria da Educação 

do Paraná (Seed-PR) nos dias 28 e 29, em 126 escolas 
estaduais, selecionou 82 colégios para implementação do 
modelo cívico-militar, a partir de 2024. Outras 44 comu-
nidades escolares optaram pela manutenção do programa 
tradicional. Atualmente são 194 colégios nesta modalidade e 
12 do modelo do programa nacional que serão incorporadas 
pelo Estado em 2024. Com as novas unidades, serão 288 
colégios nessa modalidade no próximo ano.

Rodovias paranaenses
Mais de 40% dos trechos das rodovias paranaenses foram 

classificados como bons ou ótimos e 43,2% como regular, 
de acordo com o levantamento divulgado pela Confederação 
Nacional dos Transportes (CNT). Os números do Paraná estão 
acima da média nacional, que registrou 32,5% de trechos 
considerados bons ou ótimos, 41,4% regulares, colocando 
as rodovias paranaenses entre as melhores do Brasil.

A presidente da Câmara 
Municipal de Goioerê, Luci 
Alvino, e o vereador Fábio 
Plaza realizaram nesta quinta-
feira (30) a entrega das placas 
de ‘Moção de Aplauso’ para os 
representantes da Aldeia SOS 
e Rádio Goioerê, que foram 
homenageadas pelo Poder 
Legislativo. 

A homenagem ocorreu no 
mês de agosto deste ano, du-
rante a celebração dos 60 anos 
de atividades da Rádio Goioerê 
e os 45 anos da Aldeia SOS. 
“Realizamos essa homenagem 
para reconhecer as relevantes 
contribuições dessas entidades 
à nossa cidade. Aprovamos o 
projeto da ‘Moção de Aplauso’ 
e agora estamos entregando a 
placa”, explicou o vereador 
Fábio Plaza.

A iniciativa da homenagem 
foi proposta pelo vereador 
Fábio Plaza, contando com 
o apoio unânime dos demais 
parlamentares, destacando a 
importância da Rádio Goioerê 
para toda a comunidade. “O 
Poder Legislativo valoriza 
o papel desempenhado pela 

Câmara entrega placas de ‘Moção de 
Aplauso’ para Aldeia SOS e Rádio Goioerê 

Rádio Goioerê e Aldeia SOS”, 
ressaltou o responsável pela 
homenagem, elogiando o 
compromisso da emissora com 
o jornalismo sério e o entrete-
nimento saudável.

A presidente da Câmara 
também ressaltou a relevância 
da Rádio Goioerê e da Aldeia 
SOS para as ações assistenciais 

da cidade. “Parabenizamos 
pelo trabalho que desempe-
nham diariamente em benefício 
dos menos favorecidos em 
nossa comunidade”, afirmou.

“Estamos muito felizes com 
o reconhecimento do Poder 
Legislativo pelo nosso trabalho 
de levar informação e entreteni-
mento através dos microfones 

da rádio ao longo dessas seis 
décadas de história”, relatou 
o gerente da emissora, Vacir 
Ferreira.

As representantes da Aldeia 
SOS expressaram agradeci-
mento pela ‘Moção de Aplauso’ 
e pelos recursos liberados pela 
Câmara através do Orçamento 
Impositivo dos vereadores.
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Papai Noel chega dia 11
 de dezembro em Goioerê

O Natal se aproxima 
e as comemorações estão 
garantidas em Goioerê, 
inclusive com a presença 
do Papai Noel, que chega à 
cidade no próximo dia 11 de 
dezembro. A chegada será 
à noite, no Estádio Antonio 
Massarelli.

Além da presença do 
Papai Noel na cidade, a 
programação do Natal em 
Goioerê vai contar com 
muitas outras atividades, 
como brinquedos para 
as crianças, trenzinho e 
abertura do comércio em 
horário especial.

O presidente da ACIG, 
Lenilson Munhoz, cita que 
a expectativa para o fim 
de ano é das melhores em 
Goioerê, com a população 
devendo prestigiar o co-
mércio e ser brindada com 
a programação que será 
desenvolvida.

O prefeito Betinho 
Lima, que está dando total 

apoio à programação, diz 
que a chegada do Natal é a 
oportunidade da população 
embarca numa viagem de 
magia e sonhos. “Natal é 
sempre muito especial e 
este ano não será diferente’, 
diz ele.

Para que as pessoas sin-
tam ainda mais o clima da 
data, a prefeitura deixará 
tudo bem caracterizado 
para oferecer aos morado-
res e visitantes uma cidade 
agradável e atraente. “Esta-
mos empenhados e quere-
mos ter o melhor Natal dos 
últimos anos em Goioerê”, 
citou o prefeito.

Ainda dentro da progra-
mação de fim de ano em 
Goioerê, a Casa da Cul-
tura estará realizando seu 
tradicional recital, com os 
alunos dando mostra do que 
aprenderam na área musical 
durante o ano de 2023. “Vai 
ser demais”, diz o secretário 
Dhionata Macena.A chegada do Papai Noel está prevista para acontecer no dia 11 de dezembro

Possibilidade de aumentos de impostos 
coloca indústria do Paraná em alerta
Medidas recentes 

tomadas pelo governo 
federal ou aprova-
das pelo Congresso 
Nacional,  além de 
anúncios realizados 
em nível estadual, 
colocaram a indústria 
paranaense em alerta 
sobre a possibilidade 
de aumento da carga 
tributária. Um pa-
norama que, para a 
Federação das Indús-
trias do Paraná (Fiep), 
pode comprometer a 
competitividade do 
setor, desestimulan-
do investimentos e a 
geração de empregos, 
além de afetar o poder 
de compra dos consu-
midores e a economia 
como um todo.

No Estado, a pre-
ocupação é com o 
possível aumento da 
alíquota do ICMS, 
de 19% para 19,5%. 
“Pode parecer pou-
co, mas o ICMS do 
Paraná já teve um 
reajuste de 1 ponto 
percentual neste ano. 

Federação alerta para inibição de investimentos
industriais e aumentos de preços para o consumidor

Esse novo acréscimo 
gerará aumento nos 
custos de serviços es-
senciais para a popula-
ção e para os processos 
produtivos, elevando 
preços e pressionando 
o processo inflacioná-
rio”, explica o coor-
denador do Conselho 
Temático de Assuntos 
Tributários da Fiep, 
Guilherme Hakme. A 
Fiep mantém diálogo 
com o governo para de-
monstrar os prejuízos 
que ela causará.

Medidas federais
Medidas recentes em 

esfera federal também 
preocupam a indústria 
do Paraná. A principal 
é o veto imposto pela 
presidência da Repú-
blica a um Projeto de 
Lei que prorrogava a 
desoneração da folha 
de pagamentos para 17 
setores. “A desonera-
ção tem sido essencial 
para a geração de em-
pregos. Os setores que 
permaneceram com a 
folha desonerada tive-

ram crescimento de 
emprego da ordem de 
15,5%, ao passo que 
nos setores retirados 
da desoneração o cres-
cimento foi de apenas 
6,8%”, afirma Hakme.

Outro sinal de aler-
ta surgiu com a inclu-
são de uma emenda 
no projeto da Refor-
ma Tributária que 
prorroga benefícios 
fiscais a montadoras 
de veículos das regi-
ões Norte, Nordeste 
e Centro-Oeste. Em 
nota, a Fiep afirma 
que a medida “tem o 
potencial de destruir 
toda a cadeia automo-
tiva localizada nas re-
giões Sul e Sudeste”, 
afetando a atração de 
investimentos desse 
setor, um dos mais 
relevantes da indústria 
do Paraná. Em ambos 
os casos, a Fiep busca 
articulação com parla-
mentares paranaenses 
para tentar reverter as 
medidas no Congresso 
Nacional.

Moreira Sales realiza encontro regional com
lideranças dos Centros de Convivência do Idoso

Moreira Sales reali-
zou na manhã de quar-
ta-feira,29, o encontro 
regional com Coorde-
nadores e lideranças 
dos Centros de Convi-
vência do Idoso de toda 
a Comcam, onde 30 
municípios estiveram 
presentes.

O evento foi realiza-
do no Centro de Con-
vivência do Idoso de 
Moreira Sales e iniciou 
com um delicioso café 
da manhã preparado 

com muito carinho pela 
equipe da Melhor Idade. 

O Encont ro  t eve 
como objetivo fazer um 
balanço das atividades 
de 2023 e definir o ca-
lendário de 2024 para os 
encontrões regionais em 
seus municípios, cada 
cidade já saiu da reunião 
com a data marcada.

Além dos coordena-
dores e presidentes de 
cada Centro de Convi-
vência do Idoso, tam-
bém estiveram presen-

tes a Primeira Dama de 
Terra Boa Rose Moura, 
o Vice Prefeito de Nova 
Cantu Ademir Fontana, 
o membro do Conse-
lho Estadual do Idoso 
Marcos Junker, além do 
Presidente do Grupo de 
Idosos Luiz Sanches, o 
Vice Presidente Luiz 
Antônio, e lideranças 
do município

Para encerrar o even-
to um delicioso almoço 
foi servido a todos que 
estavam presentes.

O encontro foi realizado na última quarta-feira em Moreira Sales

IPTU vai sortear R$ 22 mil em dinheiro, 
além de vários outros prêmios em Goioerê 

Com sorteio agendado 
para o próximo dia 20, a 
campanha IPTU Premia-
do, desenvolvida pela 
Prefeitura de Goioerê, 
vai sortear R$ 22 mil em 
dinheiro, além de vários 
outros prêmios para os 
contribuintes que paga-
rem em dia o seu tributo.

Para o primeiro prê-
mio, serão sorteados R$ 
10 mil em dinheiro. Já 
o segundo prêmio será 
R$ 7 mil e o terceiro, 
R$ 5 mil. Também serão 
sorteados aparelhos de 
TV, formo micro-ondas 
e notebooks.

A secretária de Fazen-

da do município, Roseli 
Otani, cita que o IPTU 
Premiado é uma forma de 
reconhecer e recompen-
sar àqueles que cumprem 
com suas responsabilida-
des fiscais, fortalecendo 
a parceria entre a admi-
nistração municipal e os 
cidadãos.
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Foi realizada na noite 
da última terça-feira, a 
cerimônia de formatura 
do Programa Educacional 
de Resistência às Drogas 
e à Violência (Proerd). O 
evento aconteceu no Salão 
Paroquial e reuniu pais, 
professores e alunos que 
receberam os certificados.

No total, 60 alunos dos 
5° anos da Escola Muni-
cipal Alfeu Teodoro de 
Oliveira e da Escola Es-
pecial Marcelo Aparecido 
da APAE receberam os 
certificados de conclusão 
do programa que faz parte 
das ações promovidas 
pela Secretaria Municipal 
de Educação. O objetivo 
principal é educar os alu-
nos sobre os riscos do uso 
de drogas e a importância 
de evitar a violência.

Em Janiópolis, o Pro-
erd começou em 2012 e 
todos os anos são forma-

Proerd  entrega certificados
para 60 alunos de Janiópolis

dos em média 60 alunos. 
A realização é resultado 
de parceria entre a Pre-
feitura Municipal, através 
da Secretaria de Educação 
e o Batalhão da Polícia 
Militar/Patrulha Escolar, 

com apoio do Rotary Club.
O vice-prefeito Eides 

Guedes e esposa Nilsi-
lene Guedes estiveram 
presentes e destacaram a 
importância do Proerd no 
Município que ao longo 

dos anos vêm contribuin-
do para manter as crianças 
e adolescentes longe das 
drogas e da violência.

Também fizeram parte 
da mesa de autoridades, o 
presidente da Câmara José

Barros Freire – Jerry, o 
vereador Claudemir Do-
rigon – Tico, a secretária 
municipal de Educação 
Ângela Aparecida Gi-
rardo Rocha e o soldado 
Cleberson Silva instrutor 

do Proerd, bem como di-
retores de escolas, repre-
sentantes da ACIJAN, do 
Rotary Club e do Conselho 
Tutelar.

Ao final do evento, a 
secretária Ângela prestou 
homenagem ao instrutor 
do Proerd, soldado Cle-
berson Silva que recebeu 
uma cesta de personaliza-
da do vice-prefeito Eides 
Guedes. O soldado Silva 
destacou a satisfação de 
participar desta etapa de 
conclusão do programa 
e ressaltou o empenho 
dos alunos ao longo dos 
encontros.

“A formatura do Proerd 
é sempre um momento de 
grande alegria e orgulho 
para nós, pois vemos o 
comprometimento dos 
alunos em aprender sobre 
a importância de tomar 
decisões saudáveis e se-
guras”, disse Silva.

No total, 60 alunos dos 5° anos da Escola Municipal Alfeu Teodoro de Oliveira e da 
Escola Especial Marcelo Aparecido da APAE receberam os certificados de conclusão 

Quarto Centenário se prepara 
para as festividades natalinas
Os preparativos para 

as festividades natalinas 
em Quarto Centenário 
estão sendo tratados com 
muita dedicação pela ad-
ministração do prefeito 
Akio Abe.

A programação foi 
anunciada na última 
quarta-feira, e contará 
com diversas atrações, 
sendo a principal delas a 
chegada do Papai Noel, 
que acontecerá na pró-

xima quinta-feira, 7, a 
partir das 18 horas.

A chegada do Papai 
Noel é aguardada com 
expectativa pela popu-
lação, quando a cidade 
entra no clima de Natal. 
A expectativa é de um 
evento cercado de bri-
lhantismo, como tem 
ocorrido nos últimos 
dois anos, movimen-
tando a praça da Igreja 
Matriz Nossa Senhora 

de Fátima, onde toda a 
programação será desen-
volvida.

Com o tema “As Se-
mentes da Esperança”, 
o espetáculo será apre-
sentado pelo grupo Arte 
Encenada e marcará a 
chegada do Papai Noel. 
Neste dia, haverá o 
acendimento das luzes 
de Natal na praça, que 
contará com brinquedos 

infláveis gratuitos para a 
população e entrega de 
presentes do Papai Noel 
para todas as crianças do 
município.

A prefeitura estará 
definindo nos próximos 
dias os horários dos 
ônibus que levarão a 
população do distrito de 
Bandeirantes do Oeste 
para assistir à programa-
ção de Natal.
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Uma excelente notícia 
para a população de Rancho 
Alegre d’Oeste foi confir-
mada nesta quarta-feira (29), 
durante uma reunião entre o 
prefeito Cássio Zanuto e o 
comandante do 7º Batalhão 
de Polícia Militar do Paraná, 
Coronel Edson Kamakawa, 
que assegurou a presença de 
uma equipe policial fixa na 
cidade a partir do próximo 
dia 4.

O prefeito Cássio Zanu-
to ressaltou a importância 
desse policiamento efetivo 
constante para oferecer maior 
segurança aos moradores. 
“Estamos muito felizes com 
essa notícia, e não tenho 
dúvida de que isso é uma 
grande conquista para Ran-
cho Alegre, pois estamos 

Segurança reforçada; Rancho Alegre 
d´Oeste terá policiamento fixo na cidade 

reforçando a segurança de 
nossa população”, afirmou. 
Além do policiamento fixo na 
cidade, Cássio destacou que 
também serão intensificadas 
ações para ampliar os atendi-
mentos nas comunidades por 
meio da Patrulha Rural.

“Queremos agradecer mui-
to ao governador Ratinho Jú-
nior e ao Capitão Kamakawa 
por terem atendido à nossa 
reivindicação”, acrescentou, 
enfatizando que oferecer 
segurança é uma prioridade 
e tranquilidade é essencial. 
Durante a reunião, o co-
mandante do 7º Batalhão de 
Polícia Militar do Paraná, 
Coronel Edson Kamakawa, 
esteve acompanhado do Te-
nente Fernando e do Capitão 
Renato.A reunião na foi na última quarta-feira: importante conquista para a segurança do municipio

Coamo  é campeã em as  “Melhores 
do Agronegócios” da Globo Rural
A Coamo  Agroindustrial  

Cooperativa  é a vencedora 
na categoria “Cooperativas” 
na premiação “Melhores  do 
Agronegócio” da revista Glo-
bo Rural. O prêmio foi recebi-
do pelo engenheiro agrônomo, 
idealizador e presidente do 
Conselho de Administra-
ção da Coamo, José Aroldo 
Gallassini na noite de 29 de 
novembro em São Paulo, em 
evento que premiou empresas 
campeãs em 20 categorias 
do Agronegócios. Junto com 
Gallassini a Coamo esteve 
representada pelo presidente 
Executivo Airton Galinari e 
os cooperados membros do 
Conse-lho de Administração 
Cláudio Rizzatto e Adriano 
Bartchechen.

Entre as melhores do Agro-
negócio a Coamo é a primeira 
paranaense no ranking,  a 11ª 
colo-cada entre as 500 maio-
res empresas do agronegócio 
brasileira e na região Sul ela 
é a terceira melhor colocada.

A premiação e seleção das 
500 maiores do agro é feito 
pela revista Globo Rural em 
parceria com a consultoria 
Serasa Experian que elabora 
o ranking levando em conta 
os questionários de pesquisa 
e as demonstrações contábeis 
da empresa. 

        REFERÊNCIA - “O 
anuário é o mais maior e mais 
tradicional diagnóstico das 
empresas do agronegócio e 
com ele é possível ter uma 
visão completa das diversas 
companhias que atuam no seg-
mento e colabora com signifi-
cativa fatia do PIB brasileiro 

A Coamo é vencedora na categoria “Cooperativas”

além de gerar em mi-lhares de 
empregos e serem as responsá-
veis diretas por uma coleção de 
superávit da balança comercial 
brasileira”, explica Cassiano 
Ribeiro, editor executivo da 
Globo Rural. 

O levantamento realizado  
mostra que as 500 maiores 
empresas tiveram faturamento 
líquido de 1,65 trilhão de re-
ais,  19 % superior ao valor da 
edição passada. “Os resultados 
refletem o ano de 2022 de safra 
recorde e também com uma 
colheita farta de negócios con-
cretizados quando os preços 
das commodities não estavam 
em patamares elevados apesar 
de de proble-mas mais pontu-
ais em alguns segmentos”, diz 
Cassiano Ribeiro.

     PARTILHA - “Temos 
orgulho de participar do coo-

perativismo por meio do qual 
viabili-zamos o inviável.” A 
afirmação de Airton Galinari, 
presente executivo da Coamo 
denota o que há por trás do sis-
tema que segundo ele contribui 
para que os mais de 31.000 
cooperados seguem firmes na 
atividade agrícola. Para ele o 
desenvolvimento não mudou a 
essência da cooperativa. Com 
investimento em tecnologia e 
pesquisa aumento de produ-
tividade na região e expansão 
a Coamo se transformou na 
melhor cooperativa do país e 
conquistou o primeiro lugar 
na categoria entre as Melhores 
do Agronegócio brasileiro. 
“O cooperativismo é que nos 
trouxe aqui e é o que vai nos 
levar para diante. “Em todo 
mundo a exigência da sus-
tentabili-dade da produção 
agropecuária é uma realidade. 

Vemos as oportunidades que 
isso gera o Brasil é de modo 
geral extremamente susten-
tável na produção agrícola. 
Somos vanguardistas e pro-
duzimos mais e melhor do 
que o restante do mundo”, 
explica Galinari.

   RECONHECIMENTO 
- “Queremos parabenizar toda 
a família Coamo com seus 
mais de 31 mil cooperados e 
mais de 9 mil funcionários por 
esse prêmio que é um reco-
nhecimento da sociedade por 
todo trabalho que nós estamos 
fazendo.  Desde 1970 estamos 
transformamos todo esse tra-
balho em resultados para os 
cooperados e na excelência 
em produtos que alimen-tam 
os consumidores brasileiros”, 
comemora o idealizador da 
Coamo.
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Crianças escrevem sobre os 60 anos da 
Copacol e são premiadas pelo CooperJovem

A transformação de 
realidades pela coopera-
ção da Copacol mexeu 
com a criatividade de 
estudantes de escolas 
públicas do Oeste do 
Paraná participantes 
do Programa Cooper-
Jovem. As cr ianças 
mergulharam fundo 
nos princípios do co-
operativismo, tiveram 
o privilégio de visitar 
indústrias da empresa e 
foram desafiadas a ela-
borar uma redação sobre 
os 60 anos da primeira 
Cooperativa da região: 
a Cooperativa Agroin-
dustrial Consolata.

Para contribuir com 
o desenvolvimento da 
comunidade, a Copacol 
incentiva a dissemina-
ção do conhecimento 
por meio de ações como 
esta. O Programa Co-
operJovem tem como 
objetivo formar pro-
tagonistas na forma-
ção de uma sociedade 
consciente e próspera, 
promovendo a educação 
empreendedora, finan-
ceira e ambiental. Em 
parceria com o Sescoop 
(Serviço Nacional de 
Aprendizagem do Coo-
perativismo), atividades 

foram desenvolvidas 
com as turmas de 4º e 5º 
anos, após a capacitação 
de professores da rede 
municipal de ensino de 
Nova Aurora, Formosa 
do Oeste, Goioerê e Ira-
cema do Oeste. “Atuar 
no progresso da região 
faz parte dos nossos pro-
pósitos. Além de gerar 
emprego e renda para 
milhares de famílias 
também incentivamos a 
evolução educacional e 
cultural. Em 60 anos de 
atuação tivemos gran-

des progressos e temos 
a convicção que com 
o potencial das novas 
gerações vamos chegar 
mais longe, proporcio-
nando uma sociedade 
mais justa para todos”, 
afirma o diretor-presi-
dente da Copacol, Valter 
Pitol.

CONCURSO DE RE-
DAÇÃO

As redações dos es-
tudantes passaram por 
bancas de avaliação 
onde foram avaliados 

critérios como cria-
t ividade,  coerência, 
originalidade, clareza, 
sequência de ideias e 
vocabulário. “Em cada 
fase, os alunos encaram 
diferentes desafios e 
desenvolvem habili-
dades com base em 
quatro eixos temáticos. 
Para alcançar esses ob-
jetivos, eles precisam 
compartilhar talentos e 
decidir como solucionar 
os desafios. As crianças 
foram incentivadas a 
participar do concurso 

de redação, despertando 
o hábito a paixão pela 
leitura, fortalecendo 
a importância do coo-
perativismo em nossa 
sociedade”, afirma Eli-
zete Lunelli Dal Molin, 
assessora de Cooperati-
vismo da Copacol.

Cada município teve 
uma redação destaque 
na categoria infantil. 
Como reconhecimento, 
os alunos que tiveram 
a maior pontuação re-
ceberam uma bicicleta. 
As professoras também 

550 crianças de vários municípios participaram da premiação feita pela Diretoria da Copacol 

ganharam um presente 
especial.

PREMIAÇÃO
O encerramento das 

atividades do CooperJo-
vem em 2023 contou com 
a presença 550 crianças 
que vieram em carava-
nas dos municípios de 
toda a região participar 
da premiação feita pela 
Diretoria da Copacol. 
Com orientação de mo-
nitores, os estudantes 
tiveram um dia inteiro de 
diversões na Aercol em 
Cafelândia, com direito 
a brinquedos infláveis, 
lanches e guloseimas.

De Goioerê, a vence-
dora foi a aluna isabela 
Maria Nabas do Carmo 
(professora Sueli Albu-
querque Santana); de 
Formosa do Oeste, a alu-
na vencedora foi Aghata 
Sophia Silva Bueno 
(professora Elis Regina 
de Andrade Almeida); 
de Iracema do Oeste, a 
vencedora foi Geisiely 
Rodrigues do Nascimen-
to (professora Silmara 
Fernandes de Carvalho); 
de Nova Aurora, a ven-
cedora foi Isabely Levo-
rato (professora Marlene 
Devigili).
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